

Presentan querrela contra agresora de funcionaria del Cesfam de Puchuncaví

JUDICIAL. Alcalde Morales calificó de la máxima gravedad el hecho y pide sanciones.

Una querrela criminal por el delito de lesiones presentó el municipio de Puchuncaví en contra de una mujer que el pasado lunes agredió verbal y físicamente a una funcionaria del Cesfam de la comuna, luego de ser atendida en

medio de un operativo de salud.

Dada la gravedad de los hechos, la agresora fue detenida y ahora deberá enfrentar a la justicia tras las acciones legales tomadas por la autoridad.

“Lo primero es expresar nuestra más enérgica condena

ante los actos de violencia sufridos por una de nuestras funcionarias del área de salud. No vamos a permitir que esto se vuelva a repetir y por lo mismo iniciamos la querrela para que sirva de ejemplo. Nuestros funcionarios se dedican a cuidar y

proteger la salud de la población. Asimismo, vamos a reforzar la seguridad y los protocolos tanto en los recintos de Las Ventanas, Puchuncaví y las postas rurales”, indicó el alcalde Marcos Morales.

Según se pudo constatar, la



REPLUDIO ANTE LA AGRESIÓN.

funcionaria se recupera de los golpes recibidos en el rostro, abdomen y costillas.

Desde el municipio, además, se anunció el reforzamiento de la campaña de convivencia en los establecimientos, basado en lo establecido por el Ministerio de Salud sobre el correcto trato, la paciencia, la condena total a las agresiones verbales y físicas, respetar las normas y seguir los conductos regulares para construir una comunidad más segura y respetuosa.

CS